

## Un voyage aux sonorités jazz avec Peter Perfido et ses amis



Peter Perfido à la batterie.

Archives L'Alsace/André Thiry

La Maison du Kleebach recevra, samedi, une formation internationale menée par Peter Perfido, musicien américain, installé dans la vallée. Avec William Wood au piano, Jean-Alexis Montignies au chant, Stefan Lillig aux percussions indiennes et, bien sûr, Peter Perfido, à la batterie, aux gongs et aux percussions, les sonorités jazz côtoieront les rythmes percussifs

et guideront l'auditoire à travers des contrées inconnues, où les voix et instruments donneront naissance à de douces mélodies et à des vibrations propices à la méditation ou à de folles improvisations.

**Y ALLER A** la Maison du Kleebach au Point d'orgue, le samedi 5 mars à 20 h.